



ARTE EDUCANDO ha sido toda una experiencia.

Desde que nos conocemos nuestras inquietudes siempre se han fundamentado en lo artístico y lo educacional. Siempre hemos estado muy relacionados con estos dos términos y parte de lo que ahora somos son gracias a ellos. Por esto que desde el comienzo de la asignatura la temática estaba bastante clara y decidida, el teatro y la imagen como herramienta educativa.

Nos gusta crear, comunicarnos, ser reflexivos, críticos, expresarnos... da igual de que manera, con que herramientas ... pero nuestro mayor interés es que todos lo hagan, que aprovechen esas habilidades creativas que desde pequeños podríamos desarrollar pero que de alguna manera se pierden con el tiempo.

Así que este ha sido nuestro principal reto ofrecer recursos que nos estimulen, nos hagan pensar, nos despierten y nos hagan ver que hay otras posibilidades educativas distintas a la tradicional, que hay una educación artística que tenemos que aprender a desarrollar poniendo en marcha nuestra creatividad para construir y ver la realidad desde muchos puntos de vista sin quedarnos anclados en la pregunta ¿que sera de mi? Sino que nos vamos construyendo a nosotros mismos siendo capaces de ver mil caminos y no solo uno.

Nuestro reto ha sido mezclar los conceptos del arte, la educación y las nuevas tecnologías, haciendo referencia a este último concepto es cierto que teníamos algunos conocimientos sobre edición de vídeo y fotografía, pero nunca habíamos creado una web, ni utilizado los programas que eran requeridos en la asignatura, programas desconocidos en los cuales hemos centrado nuestro mayor interés a la hora de construir este espacio. Hemos conocido otras formas de entender las Tics, la importancia que tienen en el ámbito social y educativo y las herramientas que nos ofrecen para poder desarrollar la creatividad.

Estamos acostumbrados a usar google, facebook, youtube... siempre para informarnos o para pasar un rato de entretenimiento o comunicación, pero nunca para expresar nuestras ideas y compartirlas de forma abierta a todo el mundo desde una perspectiva profesional y educativa.

Al principio nos costó un poco darle forma, ya que queríamos seleccionar bien sus contenidos, ya sabemos que internet es una fuente enorme de información, pero queríamos una web clara, sencilla y directa, sin olvidar su esencia creativa. Creemos que lo hemos conseguido, y lo más importante es que nos sentimos responsables de la misma, mirándola casi a diario. Desde que comenzamos a darle forma y sobre todo difusión hemos ido modificando y ampliando información gracias a la respuesta de la gente, la cuál nos ha dado una bienvenida que no esperábamos reforzando así nuestras ganas de seguir trabajando en ella, además de ponernos en contacto con proyectos similares, como el Centro Creativo Joven o la Escuela de Paideia.

No queremos reiterarnos, preferimos que te entretengas en mirar la web y nos seas crítico con lo que ves, nosotros nos sentimos satisfechos, aunque sabemos que debemos mejorar en muchos aspectos consideramos que nuestro trabajo empieza ahora.

Esperamos mantener el contacto y que nos visites de vez en cuando (se admiten aportaciones).

Un saludo, gracias

EVALUANDO A NUESTRAS COMPAÑERAS... <http://veroynuria.webnode.es/>

Después de un rato mirando el espacio de nuestras compañeras...nos toca evaluarlo.

Sabemos el esfuerzo que han realizado, pero debemos de ser sinceros y valorar también el resultado.

El tema que han tratado es un tema que la sociedad lleva varios años desarrollando y poniendo interés en el mismo, por eso consideramos difícil realizar una web novedosa en ese sentido ya que existen muchos espacios que nos hablan de este tema.

Nuestras compañeras han cumplido los requisitos mínimos de la asignatura, pero desde nuestro punto de vista está falta de contenido y no nos han ofrecido algo novedoso.

Sabemos que ha sido una asignatura muy temida por todas, pero consideramos que una vez aprendes a desenvolverte por este medio las posibilidades son muchas, sinceramente pensamos que les ha faltado entretenerse más con la web.

Nuestra evaluación sería 6 o 6,5.

Para esta calificación hemos tenido en cuenta los siguientes aspectos: calidad del contenido, temporalización, estructura y diseño, post al margen de la asignatura, calidad de los vínculos y otras consideraciones.